

Nota de Prensa

CONGRESISTA VERÓNICA MENDOZA: "ES INDIGNANTE QUE ADJUDICACIONES IRREGULARES DE ANTALSIS CON GESTIÓN DE JORGE ACURIO AFECTEN A ESCOLARES DE ZONAS RURALES"

Ante los presuntos hechos de corrupción en la adjudicación de obras de parte de diversos gobiernos regionales a la empresa Antalsis vinculada al prófugo Martin Belaúnde, la Congresista Verónica Mendoza exigió una investigación exhaustiva y mostró su indignación porque en el caso particular de Cusco se haya "jugado con la educación de los niños".

En la Región Cusco, Antalsis se adjudicó por lo menos 4 licitaciones durante el Gobierno Regional bajo la gestión del entonces presidente Jorge Acurio Tito, por un valor superior a los 17 de millones de soles, haciendo uso de cartas fianza presuntamente falsas. Dos de estos proyectos, referidos a infraestructura educativa, tienen altos niveles de ejecución presupuestal pero las obras no registran mayor avance.

Al respecto la Congresista Verónica Mendoza señaló que ***"es indignante que haya niños de comunidades que tenga que hacer clases en condiciones precarias e inseguras por culpa de la corrupción e indiferencia de algunas autoridades. Debe investigarse bajo qué criterios la gestión de Acurio adjudicó proyectos a favor de una empresa sin garantías como Antalsis que presentó cartas fianza falsas y por qué desembolsó casi el 100% del presupuesto a pesar de que no se registraban avances en las obras. Es indignante que se haga negocios ilícitos jugando con la educación de los niños. Por eso pedimos a la Contraloría y al Ministerio Público que sean exhaustivos y rápidos en las investigaciones por este caso"***.

Asimismo, Mendoza señaló que realizará las coordinaciones del caso con la actual gestión del Gobierno Regional para garantizar que se concluyan las instituciones educativas de Pillao Matao (San Jerónimo) y Pfoccorhuay (Accha) y de ser necesario se gestione un presupuesto adicional para ello.

*Se adjunta oficios al Gobierno Regional del Cusco, Ministerio Público y Contraloría General de la República.

Se agradece su difusión

Lima 21 de noviembre 2014